



Beim Abendspaziergang an der Prienmündung: Biber gesichtet!

## Beitrag

Daß im Auwald an der Prienmündung Biber leben, können Spaziergänger und Radfahrer am Chiemsee-Uferweg zwischen der sogenannten Rialto-Brücke, die den Zulauf zum Greemandlweiher überquert und der Brücke über die Prien sehr gut beobachten, denn das Ergebnis ihrer Aktivitäten, die zahlreichen zu Fall gebrachten oder frisch angenagten Weiden, ist unübersehbar. Die Nagetiere selber bekommt man aber kaum zu Gesicht, da diese nachtaktiv sind. Jetzt aber hatten wir endlich einmal Glück und es war auch gerade noch hell genug für ein Foto und sogar ein kurzes Video.

[Kurzvideo vom Biber beim Schwimmen an der Prienmündung](#)

Fotos und Kurzvideo: Günther Freund



Biber schwimmt in der Prien



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Biber
2. Prienmündung